

Inauguraron dos desayunadores comunitarios en Tultitlán

Ángel Galván

Tultitlán, México.- Preocupada por la salud y alimentación de los tultitlenses, Sandra Méndez, en coordinación con el presidente del Sistema Municipal de Desarrollo Integral de la Familia (DIF), Alejandro Méndez, inauguraron dos desayunadores comunitarios en la zona oriente y sur del municipio.

La presidenta municipal indicó que estos desayunadores son parte del programa Cruzada Nacional contra el Hambre, que encabeza el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, y con el cual se verán beneficiados miles de tultitlenses que no cuentan con los recursos básicos para una sana alimentación.

«En Tultitlán, como en muchos municipios venimos trabajando con gobiernos alineados, ello representa la suma de esfuerzos, presupuesto, recursos, dinero para un programa que es un decreto presidencial, la Cruzada Nacional contra el Hambre, que tiene como objetivos abatir la pobreza en nuestro país, beneficiando a quien más lo necesita» expresó.

Por su parte, el presidente del DIF Tultitlán, Alejandro Méndez, dijo que dichos desayunadores beneficiarán diariamente a 100 personas que podrán adquirir el desayuno por una módica cantidad de 10 pesos, «este costo sólo es de recuperación, realmente para el desayuno que se entrega es mínimo el pago».

En tanto, el director del Sistema Municipal DIF, Adolfo Pavón, indicó que hoy se cumple el compromiso hecho principalmente con la ciudadanía, autoridades estatales y federales, «El compromiso que teníamos nosotros como DIF, conjuntamente con DIFEM era de abrir dos desayunadores comunitarios y el día de hoy cumplimos nuestra meta, gracias a la gestión que ha realizado nuestra presidenta municipal y presidente del DIF Tultitlán, estaremos abriendo uno más en Sierra de Guadalupe, beneficiando así a mas tultitlenses y cumpliendo en un 150 por ciento la meta propuesta para este programa».



La edil destacó que los desayunadores forman parte del programa Cruzada Nacional contra el Hambre.

